



Communiqué de presse

25 ans au service de la mobilité

Les TPF fêtent leur quart de siècle

Nés de la fusion des Chemins de fer Gruyère-Fribourg-Morat (GFM) et des Transports en commun de la ville de Fribourg (TF), les Transports publics fribourgeois (TPF) fêtent cette année leurs 25 ans. Pour célébrer cet anniversaire, les TPF reviennent sur les origines de la compagnie, avec une histoire initiée en 1868 entre Bulle et Romont. Le grand public est invité à participer à un concours estival et à visiter le centre des TPF à Givisiez, spécialement ouvert pour l'occasion le samedi 20 septembre. Diverses animations pour petit·es et grand·es sont prévues: découverte du matériel historique, visite des ateliers, concours et de nombreuses surprises.

Ligne après ligne, depuis 1868

Si les TPF fêtent aujourd'hui leurs 25 ans d'existence, l'entreprise est héritière d'une plus longue histoire, commencée en 1868 entre Bulle et Romont. La fondation du Chemin de fer Bulle-Romont (BR) marque le début de l'ère ferroviaire dans le canton de Fribourg. Cette société fusionne par la suite avec les Chemins de fer électriques de la Gruyère (CEG) et le Chemin de fer Fribourg-Morat-Anet (FMA) pour donner naissance aux GFM. En 2000, les GFM s'allient avec la compagnie des Transports en commun de Fribourg, formant ainsi les Transports publics fribourgeois. Aujourd'hui, les TPF transportent 39,1 millions de voyageur·ses et parcourent au total 17 346 347 km.

Revivre l'histoire à travers un magazine spécial

Pour marquer ce 25ème anniversaire, les TPF consacrent une édition spéciale de leur magazine d'entreprise à l'histoire de la compagnie. Ce numéro retrace les grandes étapes de leur développement, depuis leurs premières lignes jusqu'à leur rôle clé dans la mobilité d'aujourd'hui. Passé, présent, futur... à travers un récit historique, des archives photographiques et les témoignages de celles et ceux qui ont œuvré, ou qui œuvrent encore, à leur développement, cette publication met en lumière les multiples facettes des activités des TPF. Sans oublier de s'interroger sur l'avenir. Cet ouvrage est disponible aux points de vente TPF ou en version numérique sur tpf.ch/25ans.

25 ans, 25 gains: un grand concours pour toutes et tous

Durant la période estivale, l'invitation est au voyage à travers un grand concours spécial. L'occasion de découvrir autrement les principales destinations du canton et de remporter un des 25 gains à la clé d'une valeur totale de CHF 15'000.-. Du 7 juillet au 24 août, un nouveau prix sera à gagner tous les deux jours. Sur le site internet des TPF, le public pourra participer au tirage au sort.

Une journée portes ouvertes sur le site de Givisiez

Point d'orgue des 25 ans, une journée portes ouvertes permettra au grand public de découvrir les coulisses de l'entreprise sur le site principal des TPF à Givisiez. Elle aura lieu le samedi 20 septembre 2025. Des animations, du matériel historique, des stands de restauration et plein d'autres surprises attendent petit·es et grand·es.

Plus d'informations et programme à découvrir sur [tpf.ch/25ans](https://www.tpf.ch/25ans)

Givisiez, le 23 mai 2025

Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de quatre sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1400 personnes. Son siège est basé à Givisiez.